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          Aos três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezoito 

horas, após a verificação de quorum, a vereadora Maria Helena, Presidente,  

declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos 

Ratos. Passou-se a leitura das correspondências recebidas: Ofício 088/2021, 

da Secretaria de Meio Ambiente. Passou-se a leitura e apreciação da 

indicação 120/2021, da Vereadora Maria Helena.  A vereadora proponente 

disse que foi procurada por alguns taxistas que estão incomodados e 

inclusive foram multados pela Brigada Militar porque estavam parados, 

auxiliando pessoas idosas, com limitações de locomoção a descer ou subir 

do veículo. Disse que o taxista foi multado, mas estava apenas fazendo o 

trabalho dele e que as pessoas com dificuldade inclusive pedem ajuda aos 

taxistas para entrar ou sair do veículo, razão pela qual as providencias 

devem ser tomadas, conforme descrito e justificado na presente indicação.  

O vereador Marco disse que se associa e parabeniza pelo pedido, pois 

também já ouviu estas reclamações por parte dos taxistas. Disse que é de 

suma importância que as medidas sejam tomadas. A vereadora Cíntia disse 

que fez pedido na semana passada a respeito das faixas amarelas no centro 

da cidade, pois existe grande reclamação da população. A vereadora Neida 

parabenizou a vereadora Maria Helena e disse que os idosos ficam inclusive 

nervosos com estas abordagens, e que já presenciou situações 

constrangedoras, inclusive dos idosos que vão fazer a prova de vida. Não 

havendo mais manifestações, a indicação 120/2021 foi colocada em votação 

e aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 121/2021, 

das vereadoras Neida e Cíntia. A vereadora Neida disse que se trata de 

solicitação feita por munícipe, tendo em vista que os orelhões inoperantes 

estão atrapalhando o trânsito de pessoas e que, segundo obteve 

informações já existe autorização para a retirada dos mesmos. Não havendo 

mais manifestações, a indicação 121/2021 foi colocada em votação e 

aprovada por 7x0. Passou-se a leitura e apreciação da indicação 122/2021, 

do vereador Marco. O vereador relatou que é uma queixa dos moradores 

atingidos pela sanga, sendo que existe uma moradora que está inclusive 

correndo risco. Disse que gostaria de agradecer ao Alberto e senhor 

Alexandre, que foram atenciosos e lhe explicaram a situação da falta de 

maquinário, mas que conta com as providências do Executivo. Não havendo 

mais manifestações, a indicação 122/2021 foi colocada em votação e 

aprovada por 7x0. Correspondências expedidas: Ofício 145/2021, da 



Presidência do Legislativo, em resposta ao ofício 088/2021, da Secretaria do 

Meio Ambiente.Tribuna Popular: nada consta. Grande expediente: nada 

consta. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão Preliminar: 

Projeto de Lei 059/2021. Passou-se a leitura e discussão preliminar do 

Projeto de Lei 059/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 

059/2021 foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres Projeto de Lei 

060/2021. Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de Lei 

060/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 060/2021 foi 

encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e votação: 

Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 053/2021. Passou-

se a leitura do parecer  ao Projeto de Lei 053/2021. Não havendo 

manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 7x0. 

Passou-se a discussão final votação do Projeto de Lei 053/2021. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 053/2021 foi colocado em votação 

e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 

054/2021. Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de Lei 054/2021. Não 

havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 

7x0. Passou-se a discussão final votação do Projeto de Lei 054/2021. Não 

havendo manifestações, o Projeto de Lei 054/2021 foi colocado em votação 

e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 

010/2021/Legislativo (denominação ao Logradouro – Praça Rui Àvila). 

Passou-se a leitura do parecer  ao Projeto de Lei Legislativo 010/2021. Não 

havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e aprovado por 

7x0. Passou-se a discussão final votação do Projeto de Lei. Não havendo 

manifestações, o Projeto de Lei 010/2021/legislativo foi colocado em votação 

e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 

011/2021/Legislativo (denominação ao Logradouro – Campo Carlos Tadeu 

Kaszinski Àvila). Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de Lei Legislativo 

011/2021. Não havendo manifestações, o parecer foi colocado em votação e 

aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final votação do Projeto de Lei. 

Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 011/2021/legislativo foi 

colocado em votação e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final e 

votação do Projeto de Lei 012/2021/Legislativo (denominação ao Logradouro 

– Campo Ademir Guedes da Silva). Passou-se a leitura do parecer ao 

Projeto de Lei Legislativo 012/2021. Não havendo manifestações, o parecer 

foi colocado em votação e aprovado por 7x0. Passou-se a discussão final 

votação do Projeto de Lei. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 



012/2021/legislativo foi colocado em votação e aprovado por 7x0.  Ata 

34/2021. A  ata 034/2021 foi colocada em votação e aprovada por 7x0. O 

Vereador Osmar, efetuou indicação oral para patrolamento e colocação de 

material na Rua Arthur Costa, na altura do número 844. A indicação foi 

submetida a votação e aprovada por 7x0.  Explicações pessoais: Vereadora 

Maria Helena. A vereadora Maria Helena disse que não pode se fazer 

presente na semana passada, na sessão ordinária do dia 27 de julho de 

2021, por motivos de saúde e, por recomendação médica, permaneceu em 

casa de repouso, razão pela qual submete sua justificativa à apreciação do 

Plenário. A justificativa da ausência da vereadora em 27 de julho  de 2021 foi 

acatada por unanimidade. O vereador Bernardo também justificou sua 

ausência na sessão do dia 27 de julho de 2021, devido a suspeita de covid 

em sua filha, que posteriormente testou negativo, no entanto, até a 

realização do exame, não compareceu a sessão para não expor os demais a 

risco de contaminação, conforme orientação médica. A justificativa da 

ausência do vereador em 27 de julho de 2021 foi acatada por unanimidade. 

A vereadora registrou que o Vereador Tiago Abade não pode se fazer 

presente também no dia de hoje devido a problema de saúde na família.  Por 

fim, agradeceu a todos pela colaboração e parabenizou pelos Projetos 

Legislativo que dão denominação da Praça Rui Àvila, Campo Carlos Tadeu 

Kaszinski Àvila e Campo Ademir Guedes da Silva, destacando que se trata 

de uma grande homenagem. Não havendo mais nada a ser tratado, a 

Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, 

sendo lavrada a presente ata que vai assinada pela Presidente Maria Helena 

Menezes Silveira ............................, pelo  Secretário Jeslei Salines de Souza 

................................. e pelos vereadores 

                           Bernardo Cairuga Pereira 
                          Cíntia Jardim 

Dilson Lemos 
Marco Antonio Correa Monteiro 

Neida Lima 
Osmar Carvalho Didoliche 

Tiago Abade 

 

 


